

Cali, julio 5 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [La luna y la medicina alternativa](#)
- [Alerta: Nueva modalidad de extorsión](#)
- [Llega A lo natural 2024](#)

■ Parque de la Salud

Dagma ha liberado más de 700 animales silvestres en el 2024



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 5 de Julio, 2024

El Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, logró la liberación de más de 700 animales silvestres en las montañas de Cali durante el primer semestre de 2024.

Recientemente, el equipo de Fauna Silvestre del Dagma organizó una jornada en la parte alta del Parque de la Salud, ubicado en Pance, donde se reintrodujeron 25 especies a su entorno natural.

Esta actividad contó con la participación de ambientalistas y periodistas, quienes fueron testigos del proceso de liberación.

Entre las especies liberadas se encontraban un coclí, una garza morena, un guatín, cuatro gavilanes polleros, un neque y 14 zarigüeyas.

Dentro de esta última variedad animal se incluía a una madre con tres crías, lo que añadió un elemento especial a la jornada.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE

www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Yo soy heterosexual: Petro responde a escándalo con mujer en Panamá](#)



[Prográmese y evite trancones: la avenida Circunvalar va a estar cerrada por unos días](#)



[Ministro le ofreció una fortuna a Esperanza Gómez por acostarse con él](#)



[El Rey de Inglaterra y la profecía de Nostradamus: ¿Qué revela sobre la monarquía?](#)



Cada uno fue devuelto a su hábitat siguiendo estrictos protocolos para asegurar su bienestar y adaptación.

Algunos de los animales liberados habían sido rescatados de situaciones de tráfico ilegal, mientras que otros fueron recogidos tras sufrir accidentes o ser desplazados por causas naturales.

Andrés Posada, director del Centro de Atención y Valoración de Flora y Fauna Silvestre del Dagma, destacó la importancia de estas acciones para la recuperación y conservación de la biodiversidad.

Hogar de Paso del Dagma

Posada explicó que los animales reciben atención en el Hogar de Paso del Dagma, donde son evaluados, tratados y preparados para su reintroducción en la naturaleza.

El caso de un guatín, que llegó en malas condiciones tras ser atropellado y fue rehabilitado con éxito, ejemplifica el tipo de trabajo realizado en el centro.

El proceso de liberación incluyó una caminata de 20 minutos hasta un bosque cercano, donde cada especie fue soltada en un área adecuada para su supervivencia.

Esta cuidadosa planificación es esencial para asegurar que los animales puedan adaptarse y prosperar en su entorno natural.

Las zarigüeyas son una de las especies que más frecuentemente llegan al Hogar de Paso, a menudo rescatadas de situaciones de conflicto con humanos.

Posada señaló que muchas personas las atacan por miedo, lo que lleva a que estos animales necesiten atención médica antes de poder ser liberados.

En la reciente jornada, una zarigüeya con tres crías fue reintroducida a su hábitat sin que ninguna de las crías sufriera daños.

Durante el primer semestre de 2024, el Dagma ha devuelto más de 700 animales silvestres a sus hábitats, un esfuerzo para la conservación de la fauna en Cali.

Estas acciones son fundamentales para preservar la biodiversidad y asegurar que las especies puedan continuar desempeñando su papel en el ecosistema.

No lo olvide...

Para temas de fauna silvestre, el Dagma recomienda tener a la mano el PBX 602 524 05 80 de la Línea de Atención Ambiental y el WhatsApp 313 780 75 32 del Grupo Ambiental de Reacción Inmediata, GARI.
